



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 février 2016

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, félicite les lauréats de la 66ème édition du festival international du film de Berlin

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses plus chaleureuses félicitations à Mia Hansen-Love, qui se voit décerner ce soir à Berlin l'Ours d'argent de la meilleure réalisatrice pour son film « L'Avenir ». L'œuvre de cette jeune cinéaste audacieuse, dont le talent subtil s'était déjà exprimé dans des films comme « Tout est pardonné » ou « Éden », illustre la vitalité et l'originalité de la création cinématographique française.

Ce film, qui a été soutenu par l'avance sur recettes du CNC, a été porté par le talentueux producteur Charles Gillibert.

La ministre tient également à saluer « Mort à Sarajevo » de Danis Tanovic, sacré Grand prix du Jury, Ours d'argent et « Jamais contente » d'Emilie Deleuze, mention spéciale du Jury Génération.

Toutes ces distinctions témoignent du rayonnement du cinéma français.

Enfin, la ministre félicite notamment le réalisateur Gianfranco Rosi, Ours d'or du meilleur film pour son documentaire « Fuocoammare » sur le drame des migrants qui bouleverse notre Europe, ainsi que Mohamed Ben Attia pour son film « Hedi », Prix du meilleur premier film et pour lequel Majd Mastoura s'est vu décerner l'Ours d'argent du meilleur acteur.

Contacts

Ministère de la Culture et de la
Communication
Délégation à l'information et à la
communication
Pôle Presse
Tél. : 01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr
www.culturecommunication.gouv.fr